

## Mission Spion zu Besuch in der SILEA

Das Tanz Theater machte erstmals Halt in der SILEA.

Die Geschichte erzählt von einem Labor. Da kann der perfekte Mensch bestellt werden. Ja und natürlich geht das schief und es werden falsche Pakte angeliefert. Was macht man nun mit diesen? Die BesucherInnen konnten den Verlauf der Geschichte selbst mitbestimmen und ins Geschehen eingreifen. Das unbekannte, blaue Wesen machte Angst und wurde zuerst im Gefängnis weggesperrt. Es war da aber traurig und so wurde es freigelassen und wuchs dem Publikum immer mehr ans Herz. Die Vorstellung war mit vielen lustigen Tricks gespickt und erfreute die Zuschauenden. Im Anschluss gabs noch einen Workshop und die Teilnehmenden konnten mit den Schauspielenden zusammen eine eigene Figur kreieren. Auch das sorgte für viel Spass und Erheiterung.

Einige Stimmen von den Teilnehmenden:

„Es hat mir sehr gut gefallen. Besonders gefreut hat mich, dass es allen so gut gefallen hat.“

„Ich fand es toll. Es war lustig.“

„Der Clown im Labor war lustig.“

„Am besten hat mir das Tanzen gefallen. Solche Sachen habe ich gerne.“

„Es war noch lustig. Es wurden auch Videos von Küken gezeigt und beim Tanzen danach habe ich viel gelacht.“

„Wir haben 1, 2 oder 3 gespielt. Mir hat's gefallen.“

„Der erste Teil hat mir so so lala gefallen. Nach der Pause durften wir mitmachen und tanzen, das hat mir gut gefallen.“

„Durch das 1, 2 oder 3 konnten wir mitentscheiden, was beim Theater passiert.“

*Text: Eva Schäfer*



**SILEA Stiftung für integriertes Leben und Arbeiten**

Hännisweg 3D, 3645 Gwatt

Tel. +41 33 334 17 17 / [info@stiftung-silea.ch](mailto:info@stiftung-silea.ch)

